

Qualité de l'air du pourtour de l'étang de Berre : votre avis compte

ENVIRONNEMENT

🕒 11/01/2019 À 11H17

🕒 00:43



G. Saucerotte



Partagez cet article



A+ A- 🖨️

Depuis le 10 janvier le projet Reponses est lancé. Il s'agit d'une grande concertation citoyenne sur la qualité de l'air dans 21 communes de l'arrondissement d'Istres. Pour y participer deux solutions: répondre à l'enquête d'opinion via le www.spppi-paca.org. Chacun est invité à répondre en ligne jusqu'au 9 février. Vous pouvez aussi candidater pour participer au panel citoyen. Une trentaine de personnes seront recrutés avec pour mission d'être attentif à la conduite de la concertation. Un premier atelier de travail du panel est programmé le 2 mars 2019.

Les résultats de cette concertation permettront de mieux connaître les préoccupations et inquiétudes des riverains de l'étang de Berre, avec à la clé, le souhait d'y apporter des réponses efficaces.

Pour plus d'information sur le projet

Reponses: <https://www.maritima.info/actualites/environnement/istres/10285/qualite-de-l-air-les-attentes-des-habitants-du-territoire-bientot-prises-en-compte.html>